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花を咲かそう東由利

４月３０日（金）に，1年生の入学をお祝い

し、全校の子どもたちと仲良くなれるように

「1年生こんにちは集会」を行いました。14

名全員、元気よく自分の名前や好きな食べ物

などを発表しました。例年であれば一緒にゲ

ームなどを楽しむのですが、今回は密を防ぐ

ため 「学校クイズ」を全員で楽しみました。、

その後、縦割り班ごとに輪になり自己紹介を

行いました。

この1年 「絆の花を咲かせる子ども（思い、

やりの心・協力する心 」を育むため、１～）

６年生の縦割り活動を充実させていきたいと

思います。

4/22に顔合わせをし、年間の活動計画や目標を決めました。５月６日から、本

格的に活動をはじめました。今年度のクラブは、次の通りです。違う学年の友達

と興味・関心のあることなどを、協力して活動していきます。

〔陶芸〕 〔室内ゲーム〕 〔スポーツ〕

〔イラスト・工作〕 〔家庭科〕 〔パソコン〕

陶芸クラブは、今年度も東由利陶芸クラブ「はなみずき」代表須田＊＊さんと

渡＊＊さん、佐藤＊＊さんに指導していただきます。どうぞよろしくお願いしま

す。
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５月１日（土）遠藤章博士の顕彰碑除幕式が行われました。本校からは児童を

代表して６年齊藤＊＊さんが参加しテープカットを行いました。多数のご来賓の

もと、偉業を讃える式となりました。顕彰碑は、本荘高校下郷分校の跡地に建て

られました。上部には「スタチン」の化学式、モニュメントには博士の心意気や

信念を直接触れて感じてほしいと博士の手形が彫られています。

『努力は報われる』

遠藤章博士ご本人は、コロナ禍のため出席がかないませんでしたが、博士から

のメッセージが読みあげられました。メッセージの終わりに「みなさんも、目標

を決めて、それに向かって努力を続けてください。特に若いみなさんに言いたい

です。世界を広く見渡して、その中から大きな目標を決めてください。そしてそ

れに向かって努力を続けてください。努力すれば必ず報われます 」と話されてお。

りました。

＜齊藤＊＊さんの感想から＞

私は除幕式で、遠藤章博士のことをもっと詳しく知ることができました。

遠藤章博士が来られなかったのは残念でしたが、親戚の方のお話のなかで、

農家の人は学校に行く必要がないと親に反対されても勉強をがんばったのは

すごいと思いました。いやなことをいう村の人をさけて、みんなと違う道を

かえてまで勉強をしたかったという思いに驚かされました。高校の先生のお

かげで今の自分がいると言っていたので、人との出会いやつながりも大事だ

と思いました。私はまだ、はっきりとした夢はありませんが、今やらなけれ

ばならない勉強や委員会活動など、努力していきたいと思います。

紹介が遅れてしまいましたが、４月より初任者研修統括指導教員として本校に

勤務しております。松本先生は、岩谷小、尾崎小、小友小も兼務し、本校には毎

週金曜日、主に３年生の教室に入っての指導をしていただきます。

＜松本 ＊＊ 先生から＞

校舎がなくなった風景を見て，とても寂しく思いました。大琴小に

昭和61年から６年間，大変お世話になりました。保護者と毎月のよう
．．

に飲んでいたことや，プールから上がった後のスイカの味，盛り上が

った運動会やスキー大会を思い出します。３小学校の合同行事もたく

さんありました。週１回ですが，大好きな東由利に30年ぶりに勤務で

きることをうれしく思います。よろしくお願いします。




